

ВЕСНІК

БЕЛАРУСКАГА
ДЗЯРЖАЎНАГА
ЭКАНАМІЧНАГА
УНІВЕРСІТЭТА

НАВУКОВА-ПРАКТЫЧНЫ
ЧАСОПІС

ВЫХОДЗІЦЬ ШТОКВАРТАЛЬНА

ВЕСТНИК

БЕЛОРУССКОГО
ГОСУДАРСТВЕННОГО
ЭКОНОМИЧЕСКОГО
УНИВЕРСИТЕТА

НАУЧНО-ПРАКТИЧЕСКИЙ
ЖУРНАЛ

ВЫХОДИТ ЕЖЕКВАРТАЛЬНОГО

№ 1 (8) 1998

СОДЕРЖАНИЕ

ПРОБЛЕМЫ ЭКОНОМИЧЕСКОЙ ТЕОРИИ И ЭКОНОМИЧЕСКОЙ ПОЛИТИКИ

- МЯСНИКОВИЧ М.В. — Развитие экономической интеграции путем создания финансово-промышленных групп 7
- НОВИКОВА И.В., ПЛОТНИЦКИЙ М.И. — Концепция формирования малой индустриальной страны, интегрированной в мировое хозяйство 32
- ВИТУШКО В.А. — Проблемы современного гражданского законодательства Республики Беларусь 43

ПУТИ РЕФОРМ

- ВАСИЛЕВСКАЯ Т.И., ГРУЗДИЛОВИЧ Л.М. — Оценка налогово-амортизационного механизма стимулирования инвестиций 50
- ЛАДУТЬКО Е.Н. — Организационно-технологическая структура и управленческий учет на предприятии 55
- ШИМОВА О.С. — Свободное предпринимательство и развитие рынка экологических услуг и работ 61

РАЗРАБОТКИ — ПРАКТИКАМ

- ПУПЛИКОВ С.И. — Основы проведения безналичных валютных операций в банках Республики Беларусь 67
- ВАНКЕВИЧ Е.В. — Исследование занятости и безработицы на региональном уровне 72
- БЕЛОВА С.О. — Торговая надбавка — цена торговых услуг 77

ТОЧКА ЗРЕНИЯ

ГНАТЮК С.Н. — Потребности, технология и рынок технологии	81
ДУЛЕБО Е.Ю. — К вопросу о товарных свойствах предприятия	86
ЛЕЩИЛОВСКАЯ М.П. — Кто является реальным частным собственником в сельском хозяйстве	91

РАЗВИТИЕ ОБРАЗОВАНИЯ И КУЛЬТУРЫ В РЕСПУБЛИКЕ БЕЛАРУСЬ

ВАСИЛЬЕВА О.В. — Проблемы использования телевидения в процессе обучения иностранного языка в вузах республики	95
ЯКОВЛЕВА С.И. — Организация лингвострановедческой работы над художественным произведением на занятиях по русскому языку со студентами-иностранцами	101

ЗАРУБЕЖНЫЙ ОПЫТ

БУЛАВКО И.Ю. — Как готовят управленцев во Франции	111
СЕМЕНОВ Б.Д. — Модель японского корпорационного инновационного менеджмента	116
МЕШАЙКИНА Е.И. — Приватизация государственных предприятий в Польше	120
КИСЕЛЬ Р., ЮХНЕВИЧ М. — Использование функции продукции в учебном процессе	132

КОНСПЕКТ ПЕДАГОГА

ПРИМАЧЕНОК Г.А. — Доход и прибыль фирмы	135
---	-----

ПРЕЗЕНТАЦИЯ

ХРИПАЧ В.Я. — Рецензия на книгу Н.А. РУСАК, В.А. РУСАК “Финансовый анализ субъекта хозяйствования”	144
--	-----

СЛОЎНІК РЫНАЧНАЙ ЭКАНОМІКІ

Еўрааблігацыя	146
---------------------	-----

ВЕСТИ С КОНФЕРЕНЦИЙ

НЕХОРОШЕВА Л.Н., СМОЛЬСКАЯ Н.А., СЕНЬКО А.Н. — Рекомендации по материалам республиканской научно-практической конференции “Проблемы реформирования предприятий Республики Беларусь”	147
---	-----

CONTENTS

THE PROBLEMS OF ECONOMIC THEORY AND ECONOMIC POLICY

MYASNIKOVICH M.V. — The Development of Economic Intergration by the Creation of Financial-Industrial Groups	7
NOVIKOVA I.V., PLOTNITSKY M.I. — The Concept of the Formation of a Small Industrial Country Intergrated into the World Economy	32
VITUSHKO V.A. — The Problems of Modern Civil Legislation of the Republic of Belarus	43

REFORMS DIRECTIONS

VASILEVSKAYA T.I., GRUZDILOVICH L.M. — The Assessment of the Tax-Amortization Mechanism for Stimulation of the Investments	50
LADUTKO Ye. N. — Organisational and Technological Structure and Management Account at the Enterprise	55
SHIMOVA O.S. — Free Entrepreneurship of the Ecology Market Services Development	61

WORKS FOR THE PRACTICIANS

PUPLIKOV S.I. — The Basics for the Clearing Currency Operations in the Banks of the Republic of Belarus	67
VANKEVICH Ye. V. — The Research of Employment and Unemployment on a Regional Level	72
BELOVA S.O. — The Commercial Increase — the Price of the Commercial Services	77

VIEW POINTS

GNATYUK S.N. — The Needs, Technology and Technology Market	81
DULEBO Ye. U. — Towards the Problem of Commodity Characteristics of an Enterprise	86
LESCHILOVSKAYA M.P. — Who is the Real Private Owner in Agriculture	91

DEVELOPMENT OF EDUCATION AND CULTURE IN THE REPUBLIC OF BELARUS

VASILYEVA O.V. — Problems of TV Use in the Process of Foreign Language Teaching in the higher educational institutions of the Republic of Belarus	95
YAKOVLEVA S.I. — The Organisation of Linguacultural Work with Fixion During the Russian Language Classes with Foreign Studients	101

FOREIGN EXPERIENCE

BULAVKO I.U. — Managers Training in France	111
SEMYONOV B.D. — The Model of Japanese Corporative Innovational Management	116
MESHAIKINA Ye. I. — Privatising of State Enterprises in Poland	120
R. KISEL, M. YUKHNEVICH — The Use of Production Function in Education Process	132

TEACHER'S CONSPECT

PRIMACHYONOK G.A. — Income and Profit of a Firm	135
---	-----

PRESENTATION

KHRIPACH V.Ya. — Review of the Book of Rusak N.A., Rusak V.A. "Financial Analysis of the Economic Entity"	144
---	-----

DICTIONARY OF MAKET ECONOMY

Eurobonds	146
-----------------	-----

INFORMATION FROM CONFERENCES

NEKHOROSHEVA L.N., SMOLSKAYA N.A., SENKO A.N. — Recommendations on the materials of the Republican Scientific-Practical Conference: "The Problems of Reforming of the Enterprises of the Republic of Belarus"	147
---	-----